

Ressort: Entertainment

Holly Madison hat geheiratet

Anaheim, 11.09.2013, 15:12 Uhr

GDN - Das US-Model Holly Madison hat geheiratet. Wie "Usmagazine" berichtet, gab die 33-Jährige ihrem Lebensgefährten Pasquale Rotella am Dienstag im Disneyland Anaheim in Kalifornien das Ja-Wort.

Die sechs Monate alte gemeinsame Tochter des Paares war bei der Zeremonie im privaten Kreis ebenfalls anwesend. Während der Hochzeitsfeierlichkeiten war der Freizeitpark für öffentliche Besucher geschlossen. Das Paar ist seit dem Jahr 2011 zusammen, im Juni kam Tochter Rainbow zur Welt. Bekannt wurde Holly Madison durch die Fernsehserie "The Girls Of The Playboy Mansion" als Freundin des Playboy-Chefs Hugh Hefner.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21539/holly-madison-hat-geheiratet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com